

mazières-en-gâtine

Le Réveil musical gâtinais en concert

Récemment, le Réveil musical gâtinais a donné son concert annuel reporté de fin mai en raison du décès, au printemps dernier, de trois musiciens dont Francis Bonnet, son chef de musique. Moment d'émotion donc lorsqu'en ouverture le président Jean Cantet a rappelé la mémoire de Gilles, Jean-Paul et Francis auxquels ce concert était tout naturellement dédié. Il a remercié ensuite Michel Copie, chef de l'Harmonie de Saint-Maixent, déjà bien connu des musiciens et du public maziérois, d'avoir accepté la direction musicale de la société, plaçant ainsi sous sa baguette les harmonies-fanfanes de Saint-Maixent, Mazières, Cherveux et Saint-Symphorien, avec une répétition commune par semaine.

Après la présentation de deux nouveaux musiciens, le concert pouvait commencer pour qua-



Un concert chargé d'émotion.

torze morceaux, en deux parties, chacun étant annoncé au fur et à mesure avec explications et parfois un brun d'humour par le président qui troquait son clairon pour le micro. Après deux rappels, la soirée s'est clôturée par une dernière salve d'applaudissements et les remerciements du président au

chef de musique, aux musiciens, aux bénévoles et au public pour sa fidélité et son soutien et un « à l'année prochaine pour les 25 ans du Réveil ». Un bon moment après, les échanges se prolongeaient encore dans la jovialité, comme dans une famille que l'on n'est pas pressé de quitter.